
＝校名について＝
多可町立 『多可中学校』
※統合直前に議会の議決を経て正式に決定します。

た か

＝制服について＝

【通学用カバン】
・令和6年度から通学⽅法に合わせ
 て⾃由とします。
※ロッカー⼨法
 幅30㎝×⾼さ80㎝×奥⾏47㎝
※カバンの⽬安容量は25L〜30L

□総務部会

■専門部会で協議した内容

「校章デザイン」決定!!
＝校章について＝

・開校準備委員会において、優秀作品6点の中から、
 最優秀作品１点を選定しました。

【最優秀作品】

【デザインの説明】

東京都　浅 野　通さん

「多可」をデザイン化し、
統合する３つの学校を丸で
表現。ひとつひとつのパーツ
が組み合わさることで、元気
な躍動感あふれる中学生を
表現している。
 全体的な形状は、前向き
な思考を表す「＋」(プラス)
と中学校の「中」に⾒える
ようにデザイン。

「緑豊かな多可、⻘い空の下でみんな元気な中学生」
にふさわしい⻘と緑でフレッシュなイメージを表現し
ました。

これからの時代、中学校とはいえ昔な
がらの校章スタイルではなく、大学や
企業のように独自のシンボルを採用す
ることで、近未来への可能性を創造し
、あえてシンボル的なデザインに仕上
げました。

【制作者】 あさの  　   とおる

○令和7年度新⼊生から購⼊できるようにします。
〇当⾯の間、お下がりの体操服等も着⽤可能です。

＝体操服等について＝
□教育・事務部会

〈教育・事務部会〉
【生徒指導部会】
 第6回(9/15)
○通学⽤カバン、制服の着こなし、体操服など
 について協議しました。

【施設整備部会】
 第3回(8/3)･第4回(8/7)･第5回(8/8)
○全教科の教室･準備室等の仕様を検討しました。
○職員室･相談室･倉庫等の仕様を検討しました。
 ※コンセントの位置、⿊板、棚など。

【事務職員部会】
 第2回(11/28)
○備品等の管理システムについて協議しました。

【進捗状況】
令和6年2⽉28⽇教育・事務部会において、⼀緒に体
操服等を考える事業者を選定し、開校準備委員会で
承認しました。事業者は以下のとおりです。
○体操服(夏冬)  ・・・兵庫菅公学生服(株)
○ｳｲﾝﾄﾞﾌﾞﾚｰｶｰ   ・・・兵庫菅公学生服(株)
○体育館ｼｭｰｽﾞ   ・・・(株)上村産業(ﾗｯｷｰﾍﾞﾙ)

 今後は、教育・事務部会で仕様・デザイン等を決
めていきます。機能性、耐久性が⾼く３年間安⼼し
て着ることができる体操服等を検討します。

【体操服・ｳｲﾝﾄﾞﾌﾞﾚｰｶｰ・体育館ｼｭｰｽﾞ】

作曲：尾 崎  克 典さん

◯作詞
 令和6年7⽉31⽇
 吉⽥⽥タカシさんと子ども
たちによる作詞ワークショッ
プの開催
  12⽉ごろ 作詞完成

＝校歌について＝
作詞：吉田田タカシさん

よしだだ おざき     かつのり

【ﾌﾟﾛﾌｨｰﾙ】多可町出身
・教育者、ミュージシャン、クリエ　
　イティブディレクター
・「ﾄｰｷｮｰｺｰﾋｰ」「まほうのだ　
　がしやチロル堂」などを手掛
　け、２０２２グッドデザイン賞の
　内閣総理大臣賞を受賞。

【ﾌﾟﾛﾌｨｰﾙ】多可町出身
・教育者、ミュージシャン、クリエ　
　イティブディレクター
・「ﾄｰｷｮｰｺｰﾋｰ」「まほうのだ　
　がしやチロル堂」などを手掛
　け、２０２２グッドデザイン賞の
　内閣総理大臣賞を受賞。

【今後のスケジュール】

◯作曲
 令和7年
 1⽉〜春夏ごろ 作曲完成
 夏秋〜冬ごろ  ピアノ伴
奏＆合唱指導

【ﾌﾟﾛﾌｨｰﾙ】多可町出身
・大阪フィルハーモニー合唱団の
　ピアニスト
・キッズランドやちよ園歌、八千代
　小学校校歌を作曲

【ﾌﾟﾛﾌｨｰﾙ】多可町出身
・大阪フィルハーモニー合唱団の
　ピアニスト
・キッズランドやちよ園歌、八千代
　小学校校歌を作曲

〈PTA部会を設置します〉
○令和６年度からPTA部会を設置し、協議をスタート
 します。
〇規約、役員改選、イベント・⾏事など、子どもた
 ちの学びをサポートする活動を協議します。
〈新しい校舎の建設がスタートします〉
○中央公園グラウンド周辺に、新しい校舎及び体育
 館、運動場を建設します。
〇⼯事中はご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協
 ⼒をお願いします。

○中区の通学路(自転車通学)

○八千代区の通学方法(バス通学)

□通学部会
＝通学路について＝

〈通学部会〉
第8回(8/29)･第9回(10/26)･第10回(11/28)

【中区】
○中区の通学路の課題と対策について
・⼗分な明るさが確保できていない場所がある。
【加美区】
○バスルートについて
○バス停、通学路の課題と対策について
・加美区南部のバスルート、駐輪場の検討。
 ・ 加美区北部のバス停と駐輪場の検討。
【八千代区】
○各バス停の課題と対策について
・⼤屋・上三原の現地確認を実施(9/8) 。

■専門部会で協議した内容

制
作
中

□ＰＴＡ部会

□施設整備部会

・報告事項なし

・駐輪場の整備(丹治･⾨村･杉原･加美JA前)を関係部署と調
 整中。
・集落⽤地等の駐輪場⽤地についても協議を進めている。

・集落⽤地等の駐輪場⽤地についても協議を進めている。

○加美区の通学方法(バス通学と自転車通学の選択制)
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多可町立統合中学校（中町中学校・加美中学校・八千代中学校）

開校準備委員会だより開校準備委員会だより  第５号 第５号
■第７回(３月13日)開校準備委員会を開催しました。
協議した内容は次のとおりです。

多可町立統合中学校開校準備委員会事務局
多可町教育委員会  教育総務課
TEL:32-2384  FAX:32-4318
E-mail: kyoikusomu@town.taka.lg.jp

多可町立統合中学校（中町中学校・加美中学校・八千代中学校）



先生、生徒が集まるサポートルーム(３階)先生、生徒が集まるサポートルーム(３階) 大階段・表現の舞台(2階)大階段・表現の舞台(2階)

□新しい統合中学校の完成予想図
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〈特徴〉
・クラス数は13クラス(R8開校時)

・廊下は建物の中(中廊下)

・体育館に冷暖房を設置

・雨に濡れない交流モール

アスパル側から統合中学校を眺めるアスパル側から統合中学校を眺める

交流モール

体育館

地域交流棟

校舎棟

Asmile(あすみる)側から統合中学校を眺めるAsmile(あすみる)側から統合中学校を眺める




